

Ante la escalada político-publicitaria que ciertos grupos de ex dirigentes partidistas han emprendido en los últimos días, con el apoyo ~~expresivo~~ directo o indirecto de diversos grupos eclesiásticos, el Frente Juvenil acuerda:

- 1) Denunciar dicha maniobra como un intento de ^{transformar} ~~hacer aparecer~~ el 11 de Septiembre de 1973 como la fecha en que ~~el país se habría destruido~~ se habría destruido en Chile la democracia, con perjuicio para la libertad y el bienestar de los chilenos, situación que se remediaría a través del restablecimiento de esa misma democracia previa a 1973, ^y a través del pronto término del actual Gobierno, ~~en sus funciones~~;
- 2) Señalar que tal planteamiento es radicalmente falso, porque las fórmulas democráticas vigentes en la referida época, lejos de favorecer la libertad y el bienestar, se demostraron como un terreno fértil para un creciente estatismo socializante que restringía la libertad real de las personas, y una demagogia política que estimulaba el retraso económico y la ~~injusticia social~~. ~~El~~ La incapacidad de esa misma antigua institucionalidad para resistir la embestida final del totalitarismo marxista, puso en evidencia su definitivo agotamiento;
- 3) Reiterar que de ahí nace la necesidad de construir una nueva institucionalidad política, económica y social, en que una nueva democracia sea el instrumento moderno y creador para favorecer esa libertad personal y ese progreso económico-social que antes de 1973 no se lograron, y que el país ^{justificadamente} anhela, ~~mayoritariamente~~;
- 4) Reafirmar ~~en~~ la convicción del Frente Juvenil que ello sólo puede lograrse reconociendo a la democracia como la forma de gobierno adecuada para el futuro de Chile, ^y desestimándose toda supuesta pretensión de perpetuar indefinidamente el Gobierno militar o de acudir a fórmulas de ~~este~~ corte ^{fascistoide} ~~fascistoides~~, pero que esa ^{buena} ~~democracia~~ del porvenir debe diferenciarse sustancialmente a la del pasado reciente de nuestra Patria, para no repetir la trágica experiencia ~~del Gobierno~~ vivida en los años inmediatamente anteriores ~~a 1973~~, ^{y ser realmente capaz de afianzar la libertad y el progreso como formas de vida.}
- 5) Manifestar que tanto la Declaración de Principios del Gobierno como los importantes avances registrados últimamente hacia la nueva institucionalidad política, econó-

Mientras ellos buscan el retorno a la vieja democracia, ^{-y con él la juventud-} el país avanza ^{político} hacia una nueva democracia. Ese es el único y verdadero dilema actual. - 2 -

mica y social, revelan la clara voluntad gubernativa de ~~avanzar~~ progresar en dicho sentido, y sólo despiertan el rechazo de los viejos grupos minoritarios ~~dirigidos~~ de dirigentes políticos o gremiales que ven amenazadas sus antiguas posiciones de poder.

6) Expresar, finalmente, su convencimiento de que la inmensa mayoría de Chile, sigue apreciando el 11 de Septiembre como la fecha de la Liberación de ^{nuestra patria} Chile y el inicio de un rumbo hacia mejores horizontes, en testimonio de lo cual el Frente Juvenil invita a la ~~masa~~ ciudadanía a recibir el próximo 11 de Septiembre de 1979 con un embanderamiento general que celebre una fecha gloriosa de nuestra historia, de la cual millones de chilenos, incluida la mayor parte de la juventud ^{chilena}, fuimos actores directos.

Cada bandera chilena levantada el próximo 11 de Septiembre será la manifestación de fe del pueblo de nuestra Patria en su presente y su futuro, gracias a lo que hace seis años fuimos capaces de realizar.

JUAN ANTONIO COLOMA
Coordinador Nacional

JORGE CLAUDE
Secretario General

ANDRES CHADWICK
Secretario Ejecutivo

Santiago, 8 de Septiembre de 1979